

Dennis Arnold düpiert die Elite

Junior des MSC Schatthausen wird deutscher Meister im Fahrradtrial

Heidelberg. (mir) Drei deutsche Meistertitel gab es für die Fahrradtrialer des MSC Schatthausen bei den deutschen Titelkämpfen in Sulz. Den Vogel schoss dabei Dennis Arnold ab, der als Junior freiwillig in der Elite-Klasse startete. Nach seinem Erfolg im Halbfinale war er auch im Finale nicht zu schlagen und siegte mit 310 Punkten vor Jonas Friedrich (RSC Bretten, 250) und Kai Hatt (MSC Münstertal, 190). Mit Leon Müller kam ein weiterer Schatthäuser mit 80 Punkten auf Rang vier. „Es war die richtige Entscheidung, bei der Elite zu starten, ich freue mich riesig“, sagte Dennis Arnold.

In seinem ersten Junioren-Jahr schaffte Simeon Michelbach sogleich den Sprung aufs oberste Treppchen. Auch sein Erfolg

fiel recht deutlich aus. 310 Punkte verhalfen ihm zum Sieg vor Carl Gustav Christ (OC Lüneburg, 260) und Ben Roder (MSC Thalheim, 230). „Training, Fokus, Wille, der Rest ist Ergebnis“, kommentierte Michelbach seinen Erfolg.

Den dritten Titel für Schatthausen holte Josefine Kiefer bei den Mädchen mit 630 Punkten vor Anna-Lena Freudenreich (TSF St. Wendeler Land, 600) und Leonie Bemetz (MSC Amtzell, 90). Bei der männlichen Jugend schaffte es Maurice Schmitt ins Finale der besten Vier, wo er Vierter wurde. Malik Michelbach fuhr bei den Schülern U13 auf den dritten Platz.

In der Mannschaftswertung mussten sich die Schatthäuser dem Gastgeber „Die Falken Sulz“ geschlagen geben und wur-

den Vizemeister. Zum fünften Mal hat Benjamin Schork (MSC Ziegelhausen) den deutschen Trialpokal gewonnen. Er setzte sich im Mountainbike-Trial (26 Zoll) bei den Masters (Senioren) durch. Schork gewann mit 480 Punkten vor Nils Lehnert (DJK Trassem, 420) und Timo Pristownik (MSC Fr. Schweiz, 240). Die Herausforderung war bei hohen Temperaturen sehr hoch. Schork absolvierte drei Runden mit jeweils fünf Sektionen, wobei die letzte Runde stark war. In zwei Sektionen erreichte er die volle Punktzahl von 60, die insgesamt 200 waren bei den Masters die höchste Punktzahl des Tages. Wie lange Schork schon erfolgreich dabei ist, wird dadurch deutlich, dass ihm der erste Trialpokalsieg 2010 in Idstein gelang.



Wurde für das eingegangene Risiko belohnt: Dennis Arnold. Foto: zg